

Alistan en Cuba exposición dedicada a la Universidad de La Habana



El proyecto, que será inaugurado mañana, expresa la fuerte atracción gravitatoria del acontecer del país en torno a la prestigiosa casa de altos

La Habana, 3 ene (RHC) La exposición Ley gravitacional. Plástica contemporánea en la colección de arte Adelaida de Juan abrirá el programa de celebraciones por el aniversario 294 de la Universidad de La Habana.

El proyecto, que será inaugurado mañana, expresa la fuerte atracción gravitatoria del acontecer del país en torno a la prestigiosa casa de altos estudios en Cuba y ve la luz en el contexto de la 14 Bienal de La Habana, durante su segunda etapa, donde la creación nacional cobra protagonismo.

Se trata de una acción sin precedentes y responde al empeño de la institución por dar visibilidad a sus colecciones patrimoniales e insuflar aire renovado a su Galería L, notable espacio del arte en el período revolucionario en la capital, refiere la nota de prensa.

Desde su fundación en 1968, el recinto al amparo del reconocido pintor Fayad Jamís exhibió obras y proyectos de una importante nómina de artistas visuales en la que figuran René Portocarrero, Antonia Eiriz, Servando Cabrera, Manuel Mendive, Moisés Finalé, Nelson Domínguez, Choco y Roberto Fabelo, entre otros. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/281603-alistan-en-cuba-exposicion-dedicada-a-la-universidad-de-la-habana>



Radio Habana Cuba